

continents ont émises lors du sommet de Mexico. Ceux-ci ont en effet indiqué qu'ils souhaitaient coopérer avec les États non nucléaires dans le cadre d'arrangements internationaux de vérification en vue d'un désarmement nucléaire.

Les priorités du gouvernement canadien en matière de vérification sont:

- La signature d'une convention visant l'interdiction complète des armes chimiques.
- La négociation d'un traité visant l'interdiction complète des essais nucléaires.
- La prévention de la course aux armements dans l'espace extra-atmosphérique.
- La poursuite du contrôle des armements et l'accroissement de la confiance militaire en Europe.

Pour atteindre ces objectifs prioritaires, des projets et études ont été entrepris récemment dans le cadre du Programme de vérification, notamment:

- Armes chimiques: Le 4 décembre 1985, le Canada a remis au Secrétaire général des Nations Unies un document intitulé Handbook for the Investigation of Allegations of the Use of Chemical or Biological Weapons. Ce document, qui résulte d'une étude effectuée par des scientifiques et des fonctionnaires canadiens, est une contribution pratique aux enquêtes devant être effectuées suite aux allégations de non-observation des accords en vigueur sur les armes chimiques.
- Interdiction complète des essais: Le 7 février 1986, le gouvernement canadien a annoncé sa décision de dépenser 3,2 millions de dollars en trois ans pour moderniser l'ensemble sismologique de Yellowknife, à titre de contribution majeure à la recherche sur les moyens de contrôler l'application d'un éventuel traité d'interdiction complète des essais nucléaires. Localité des Territoires du Nord-Ouest, Yellowknife est réputée comme centre unique en son genre pour la détection des phénomènes sismiques qui se produisent dans le monde, y compris les essais nucléaires souterrains. La modernisation de l'ensemble